
Послезавтра —  знаменательная дата. Исполняется сорок лет с того па
мятного дня, когда Владимир Ильич Ленин выступил на третьем съезде 
РКСМ с исторической речью «Задачи Союзов молодежи».

Речь великого вождя явилась программным документом всей деятельности 
комсомола, его ярким путеводным маяком. Как и сорок лет назад, в наши за
мечательные дни речь любимого Ильича учит молодое поколение пэ-коммуни- 
стически жить и работать. Она учит бороться и побеждать.

Юноши и девушки Прииртышья готовятся торжественно отметить юбилей
ную дату. На заводах, фабриках и стройках, в колхозах и совхозах, в учреж
дениях и учебных заведениях в эти дни пройдут собрания, на которых моло
дежь будет рапортовать о том, как она претворяет в жизнь мудрые ленинские 
заветы.

Повсеместно гоювятся сейчас выставки и стенды на темы: «Как мы
выполняем заветы Ильича», «По-ленински —  значит по-коммунистически», 
«Что значит быть ленинцем?». Молодежь многих общежитий прослушивает 
граммофонные пластинки с записями выступлений великого вождя.

Ленинскому выступлению на третьем съезде РКСМ посвящаются семина
ры и совещания пропагандистов комсомольской политсети.

Областной комитет ВЛКСМ принял постановление, в котором рекомендует 
комсомольским организациям провести в эти дни ленинские чтения, кинолекто
рии, диспуты, теоретические конференции, встречи со старыми коммунистами 
и комсомольцами.
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С И Л А  ПРАВДЫ ПОБЕДИТ
П И С Ь М А
ОТОВСЮДУ
Пресс-группа при Пред

седателе Совета Мини
стров СССР сообщает:

Есть в представитель
стве Советского Союза 
при Организации Объе
диненных Наций комна
та. где столы буквально 
завалены кипами писем, 
которые каждый день 
приходят сюда из всех 
городов Америки. Письма 
эти разные. Одно напи
сано торопливой рукой 
студента, другое продик
товано большим жизнен
ным опытом уже пожило
го человека. За каждым 
таким письмом человек, 
думающий широко и 
взволнованно о своем 
собственном, личном от
ношении к мировым со
бытиям. Есть, конечно, и 
недружелюбные письма 
— письма людей, озлоб
ленных, недовольных ми
ролюбивой политикой 
Советского Союза. Но не 
Они определяют то ос
новное, чем взволнованы 
сейчас граждане Соеди
ненных Штатов Америки, 
о чем всерьез думают 
они.

Да, происходящие сей
час события волнуют 
американцев. Они все бо
лее властно заставляют их 
отказываться от предвзя
тости, не верить реклам
ной шумихе, которой их 
пичкали и пичкают до 
сих пор радио и телеви
зионные компании, газе
ты и журналы всех раз

меров и направлений. Ли
стая страницы этих пи
сем, мы как бы видели 
каждого американца, 
склонившегося над ли
стом бумаги, и порой 
бесхитростные и даже на
ивные строчки писем пе
редавали нам его истин
ное волнение, его ре
шительное желание воз
высить свой собствен
ный голос в защиту вели
ких принципов мира.

В О П Р Е К И
Н А Ж И М У
НЬЮ -ЙОРК, 28 сен

тября. (ТАСС). Коррес
пондент газеты «Нью- 
Йорк джорнэл-америкэн» 
Роберт Консидайн рас
сказывает, как американ
ские официальные круги 
оказывают давление на
американских журналис
тов, чтобы они меньше 
писали о Н. С. Хрущеве. 
Он пишет:

«Я хотел бы, чтобы вы, 
ребята, не уделяли ему 
так много внимания», — 
сказал нам вчера один 
член американской деле
гации. «Вы цитируете его 
слова всякий раз, как он 
открывает рот. В ООН 
телевизионные камеры на
правлены почти всегда на 
него, независимо от того, 
кто выступает. Почему 
бы иногда не навести ка
меры на государственно
го секретаря Гертера?»

И это верно, заявляет 
Консидайн, Никита Сер
геевич — в центре вни
мания

РАПОРТ ГЕРОИНИ
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О БЩ И М  ВЕСО М  2370 Ц Е Н ТН Е РО В. С Л О В О , 
Д А Н Н О Е  П А Р ТИ И . С Д Е Р Ж А Н О !

И СНОВА ТА Н Я  ЗА  РАБО ТО Й . ОНА П Р О Д О Л 
Ж А Е Т  ОТКО РМ  Ж И В О ТН Ы Х . В Ы П О Л Н Я Я  СВОЕ  
П О ВЫ Ш ЕН Н О Е О Б Я ЗА Т Е Л Ь С Т В О  -  С Д А Т Ь  ГОСУ
Д А Р С Т В У  5000 С В И Н Е Й . ЦИ Ф РА О ГРО М Н А Я  НО  
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С Д Е Р Ж И Т  ЕГО .

Пресс-конференция 
Ф и д е л я  К а с т р о

НЬЮ -ЙОРК, 29 сентяб
ря. (ТАСС). Премьер- 
министр Кубы Фидель 
Кастро, возглавлявший 
кубинскую делегацию на 
XV сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН, перед 
отъездом на родину про
вел в нью-йоркском аэро
порту Айдлуайлд крат
кую ' пресс-конференцию. 
Кастро обратил внима
ние корреспондентов на 
то обстоятельство, что 
он вылетает обратно на 
Кубу на советском само
лете, так как власти 
СШ А конфисковали все 
прибывшие сюда кубин
ские самолеты. «Совет
ский Союз — наш друг, 
— сказал Кастро. — 
Здесь же, в Соединенных 
Штатах, власти захваты
вают наши самолеты».

Когда американский 
корреспондент задал Ка
стро провокационный воп
рос, не боится ли он, что 
Куба «будет проглочена» 
Советским Союзом, ку
бинский премьер-министр 
ответил: «Никогда еще
народ Кубы не чувство
вал себя столь свобод
ным». Он подчеркнул, 
что в то время как Сое
диненные Штаты заинте
ресованы в получении 
монопольных прав на Ку
бе. Советский Союз не 
предъявляет Кубе ника
ких требований.

Кастро далее сказал: 
«Хрущев— хороший друг 
Кубы, он удивительно 
симпатичный человек».

Американские руково
дители, продолжал он, 
заинтересованы в агрес
сии, тогда как советские 
руководители не прояв
ляют таких тенденций.

Когда один корреспон
дент спросил Кастро, не 
коммунист ли он, тот от
ветил: «Вы называете
коммунистами всех, кро
ме Чан Кай-ши, Ли Сын 
Мана, Аденауэра и им 
подобных».

Комсомолец Валерий Я цук —  молодой бригадир 
ш и нн ого  завода. Его бригада борется за звание кол
лектива ком м унистического  труда. Дела у  ребят идут 
хорош о. Ежедневно они сдаю т сверх задания много 
доброкачественной продукции .

Фото Э. Савина.

внутри, устанавливает
ся перекрытие над зри
тельным залом.

Кинотеатр будет иметь 
зал на 540 мест для про
смотра широкоэкранных 
кинофильмов,

В помещении кинотеат
ра разместится библиоте
ка.

Одновременно со строи
тельством кинотеатра ря
дом с ним разбивается 
сквер.

ПОСЛЕЗАВТРА-СТАРТ 
Д В У Х Л Е Т К ИВторое октября! С 

нетерпением ждут 
этот день юные ле
нинцы. Они давно уже 
готовятся к нему. Ведь 
первое нынешнее ок
тябрьское воскре
сенье так примечатель
но: будет дан старт 
пионерской двухлет
ке «Пионеры — Роди
не». Она посвящается 
славному сорокалет- 
нему юбилею Всесоюз
ной пионерской орга
низации имени Влади
мира Ильича Ленина, 
который будет отме
чаться 19 мая 1962 
года.

Много разнообраз
ных и полезных дел 
ожидает впереди пио
неров. И все эти дела 
очень нужные, очень 
важные! За два года 
юные труженики со
берут для мартенов 
миллион тонн метал
лического лома. Они 
вырастят 10 миллио
нов кроликов, 100 
миллионов голов птицы. 
Они высадят в горо
дах и селах новые 
миллионы своих «зе
леных друзей» —• де
ревьев и кустарников.

Омские пионеры на
копили уже богатый 
опыт. На их счету се
годня сотни тонн ме
таллолома и макула
туры. Сельские школь
ники хорошо помогают

своим старшим това
рищам комсом о л ь- 
цам в выращивании те
лят, кроликов. Ребята 
крепко подружились с 
«королевой полей» — 
кукурузой

Не отстали и птице
воды. Только кала- 
чинские школьники 
вырастили нынче для 
КОЛХОЗОВ и совхозов
240 тысяч голов пти
цы'. 158 тысяч уток и 
кур — таков резуль
тат труда тюкалинских 
ребят.

Хороших примеров 
много. И далеко за 
ними ходить не надо.
Они налицо в любом
районе, в любой шко
ле. Они — на каждом 
шагу. .

Но двухлетка тем 
и характерна, что ждет 
от ребят новых успе
хов, новых трудовых
достижений во сла- 
в у  О т ч и з н  ы, И 
дело чести каждого
юного ленинца—чем-то 
очень хорошим порадо
вать Родину-мать

Старт. двухлетки 
второго октября вы
бран далеко не слу
чайно. Именно в этот 
день сорок лет назад 
Владимир Ильич Ле

нин обратился к деле
гатам комсомольско
го съезда с пламен
ной речью, посвящен
ной коммунистическо
му воспитанию моло
дежи. Именно в этой 
речи любимый вождь 
и учитель дал юным 
замечательный завет: 
«Только в труде вме
сте с рабочими и кре
стьянами можно стать 
настоящими комму
нистами».

Крепко. на всю 
жизнь запомните,
юные пионеры, эти 
мудрые ленинские сло
ва. Запомните и свя
то следуйте завету до
рогого Ильича.

В проведении пио
нерской двухлетки ак
тивную помощь ока
жут комсомольцы. Они 
пришлют в пионерские 
отряды вожатыми луч
ших производствен
ников. Они помогут 
добиться, чтобы в 
каждой дружине, в 
каждом отряде жизнь 
била ключом.

Юные ленинцы! Об
ращаясь к вам, Цент
ральный Совет Всесо
юзной пионерской ор
ганизации имени В. И. 
Ленина призывает:

— Пусть ярче го
рят пионерские кост
ры. Пусть звонче поют 
пионерские горны. По 
всей стране пусть раз
несутся вести о слав
ных делах, которыми 
пионерия встречает 
свое сорокалетие.

Старт пионерской 
двухлетки — п о с л е -  
завтра. Больших вам 
успехов, ребята!

Год назад Алла Р ы бачук 
впервые приш ла на пр я
дил ьную  ф абрику. Здесь ей 
помогли овладеть специаль
ностью . Теперь Алла —  од
на из л уч ш их  прядильщ иц 
предприятия. Кроме того, 
она успеш но сочетает свой 
труд  с учебой в ш коле ра 
бочей молодежи.

Фото Э, Савина.

ЕЩЕ ОДИН

Скоро омичи получат 
еще один широкоэкран
ный кинотеатр. Он стро
ится в Ленинском райо
не, напротив школы № 68. 
Уже проведены наруж
ные отделочные работы, 
оштукатурен и покра
шен фасад. Сейчас закан
чивается отделка здания

ШИРОКОЭКРАННЫЙ



СЕДЬМАЯ ЦЕЛИННАЯ
День и ночь идут по 

дороге машины. Совхоз 
«Цветочный» выполнил 
план сдачи хлеба госу
дарству. Теперь борьба 
идет за успешное выпол
нение обязательства. На 
полях не умолкает шум 
работ. Все охвачены же
ланием как можно скорее 
завершить уборку. Люди 
живут одной большой се
мьей. Успех «Цветочно
го» не случаен. С первых 
дней уборки здесь многое 
предусмотрели, над мно
гим задумались.

...Вначале не хватало 
опытных рабочих рук. 
Необходимо было в са
мый короткий срок прямо 
во время уборки обучить 
людей, которые смогли 
бы включиться в работу. 
Поэтому передовые ком
байнеры Герой Социали
стического Труда Степан 
Вставских и Владимир 
Зинченко решили рабо
тать по-новому. Они взя
ли шефство над моло
дежью. С самого первого 
дня уборки за Встав
ских и Зинченко закре
пили по три машины. 
Сцеп двух комбайнов С-6 
и один СК-3. Началась 
косовица. На агрегат 
Зинченко пришли неопыт
ные люди. Иван Фирсов 
до этого работал трак
тористом, а Василий 
Ядыков только что окон
чил курсы трактористов. 
За несколько дней Зин
ченко ознакомил их с 
работой, и они начали

косить самостоятельно. 
На подборе валков Зин
ченко по-прежнему шеф
ствовал над Фирсовым и 
Ядыковым. Так же шла 
работа и на трех ком
байнах Степана Встав
ских. Новый опыт пол
ностью оправдал себя.

Рядом с Владимиром 
Зинченко работает его 
брат Анатолий. Они со
ревнуются. Оба достига
ют хороших результатов. 
На подборке валков Вла
димир вдвое перевыпол
няет норму выработки.
Анатолий не отстает от 
него. В среднем сн уби
рает в день 20—25 гек
таров.

На первом отделении 
хорошо трудится комбай
нер В. Сумский. На ком
байне СК-3 он намолачи
вает в день 40 тонн зер
на. Свыше 400 тонн
зерна намолотили уже 
Александр Поддубный и 
Василий Шестаков.

На четвертом отделе
нии больших успехов до
бился комбайнер Доро

шенко. Отлично идут де
ла и у комбайнеров 
Ощепкова и Лошакова.
Эти людят горят на ра
боте, отдают все силы 
борьбе за урожай.

Комсомольцы «Цве
точного» — частые гости 
совхозных полей. Посто
янно проводятся рейды 
по качеству уборки. На 
отделениях выпускают
ся «молнии», которые 
откликаются на все со
бытия уборочной кампа
нии. Секретарь комсо
мольской организации 
Любовь Миронова внима
тельно следит за ходом 
уборки, проверяет ра
боту комсомольских по
стов, часто выезжает в 
поле. Иногда участники 
рейдов сами становятся
за штурвал и помогают 
механизаторам. Комсо
мольцы вовремя инфор
мируют тружеников по
лей о делах всего совхо
за. Пройдите по полям.
Поговорите с механиза
торами. Многие из них 
проводят круглые сутки 
в поле. И, несмотря на

это, они знают о всех де
лах, о своих товари
щах, которые работают 
далеко от них, на другом 
конце совхоза. 18 сентяб
ря Фирсову, Майничу, 
Холявко и Кутовому вру
чен вымпел. Шофер ма
шины 35-77 Дьяченко во 
время перевозки теряет 
много зерна. На семнад
цатой клетке комбайнер 
Александр Зайцев остав
ляет валки. Неровно па
шет Иван Кучеров на 
третьем отделении. Ни 
один факт не ускользнет 
от зоркого глаза комсо
мольцев.

Непрерывным потоком 
поступает зерно на ток. 
Одна за другой идут ма
шины. Труженики «Цве
точного» не знают уста
лости. Они идут впереди.

Рейдовая бригада:
В. КОРНЕВА — зав. 
клубом совхоза «Цве
точный», А. ПОПОВА 
— работник зерноскла
да, Л. ДУШКО — биб
лиотекарь, В. ДОЛО- 
ТОВ — бригадир дой
ного гурта, К. БАЛА- 
КИНА — работник 
зерносклада, А. МИЛ
ЛЕР — управляющий 
первым отделением.

П И О Н ЕРСК И  II
До недавнего времени 

перекресток, что соединяет 
Ш е р б а кул ьскую  и Азов
с к у ю  дороги и ведет их 
дальш е, в город, ничем осо- 
бенны м не отличался. Так 
же, ка к  и на д р у ги х  пере
кре стках, стоял на нем п у 
тевой столб, укра ш енн ы й  
указателям и, та к  же мча
лись мимо м аш ины .

А  теперь та к  просто 
м чится мимо не каждая 
маш ина. Дело в том, что на
ступило время перевозки 
зерна из ра йо нны х хлебо
пр ие м н ы х п ун кто в  в го 
род, на Кировский элева
тор. Это место и сделали 
пионеры  Азовской сред
ней ш колы  наблюдатель
ным пунктом  пионерского  
поста.

Началрсь это так. Воз
вращ аясь из ш колы , цвет
нопольские пионеры  То
ля Калаш ников, Коля Бы
стр и ц ки й , Эверт Путко, 
Юра Н азарю к, Витя Медве
дев увидели на дороге к у 
чу  силосной массы.

—  Видно, м аш ина сбро
сила, —  сказал кто-то из 
ребят, и друзья отпра ви 
лись дальш е.

В это время навстречу им 
попалась ж енщ ина с те
леж кой, другая следом нес
ла в руке  два меш ка. Ог
л я нувш ись , ребята увиде
ли, ка к  ж е н щ и ны  стали на
гребать в м еш ки массу.

—  Э-э, та к  не пойдет, —  
повернул назад Толя. —  
Ведь это колхозное. А ну

Нескончаемым потоком 
идут м аш ины  с зерном бо
гатого  урож ая второго года 
семилетки. На снимке вы 
видите грузови ки  с хлебом 
у  Кормиловского хлебопри
емного п ун кта .

Фото Э. Перфильева.

В конце «оперативки»
В то утро в конторе совхоза «Добровольский», 

как всегда, было многолюдно. Очередная «опе
ративка» подходила к концу. Стрелки часов пока
зывали ровно семь, когда на столе директора сов
хоза требовательно зазвонил телефон.

— Петров слушает. Так... так, — повторил 
Николай Михайлович, и его лицо просияло в улыб
ке: — Сколько? Понятно. Молодцы!

Директор положил трубку. Все присутствую
щие знали, о чем говорил сейчас Николай Михай
лович, и все-таки каждому хотелрсь поскорее услы
шать последние новости с полей.

Николай Михайлович обвел взглядом собрав
шихся и сказал:

— 5540 центнеров!
— Это что, только на первом отделении? — 

уточнил кто-то. Петров встал из-за стола, его го
лос зазвучал торжественно:

— Товарищи, пока нам поступили оперативные 
данные с первого отделения. В День мира там 
намолочено 5540 центнеров зерна. До выполнения 
плана сдачи хлеба государству не хватает самую 
малость. Всю ночь работали наши лучшие ком
байнеры Василий Толдонов, Петр Мищенко, Федор 
Бунчиков и многие другие. Каждый из них намоло
тил более трехсот центнеров хлеба.

Петров сказал, что на этом считает «оператив
ку» законченной, и все стали расходиться. В это 
время опять зазвонил телефон. Очевидно, разговор 
снова зашел о плане, потому что директор уве
ренно сказал в трубку:

— Сегодня... Да, да. Приложим все силы. Обя
зательно. До свидания.

С. ИРТЫШСКИИ.

ТЕБЕ, РОДИНА!
УСПЕХ ТРУЖЕНИКОВ ИРТЫШСКОГО 

И САРГАТСКОГО РАЙОНОВ

Хлеборобы Иртышского района одержали круп
ную трудовую победу досрочно выполнен го
довой план сдачи хлеба государству. В закрома 
Родины засыпано более трех с половиной миллио
нов пудов зерна.

Сейчас полным ходом идет сдача хлеба в счет 
социалистического обязательства.

А вчера радостная весть пришла из Саргатки. 
Труженики района успешно выполнили план сдачи 
хлеба стране и намерены в скором времени ра- . 
портовать о выполнении социалистического обя- ч 
зательства. J

Д О З О Р
сбегай, Юра, в правление, 
скаж и !

Время в сентябре го р я 
чее: и лю ди, и м аш ины  за
няты . Но пять  пионеров не 
уш ли со своего поста у  
силосной куч и  на дороге 
до тех пор, пока не при
ш ла м аш ина и не увезла 
массу к  месту закладки 
колхозного силоса.

Случай на дороге был 
п ричиной  больш ого разго
вора в Ц ветнопольской 
ш коле. Там и родилась 
идея о создании пионер
ского  поста. Теперь пионер
ские посты — в колхозе име
ни Ленина дело п р и в ы ч 
ное. Ребята взяли под кон т
роль сохр анно сть  зерна на 
токах, следят за тр а н 
спо ртиро вкой  его.

По прим еру цветнополь
с к и х  ш ко льни ков  создан 
пост по борьбе с потерями 
зерна в пионерской д р у
ж и н е  А З О В С К О Й  Ш К |Л Ы .

В первые дни немало 
было у ш ко л ьни ков  непри
ятностей. Остановили, на. 
прим ер, пя ти кл ассн ики  Во
лодя Федотов и Валерий 
М иллер м аш ину, из кузова 
которой струилось на доро
гу  зерно, а ,  шофер в ответ 
на замечание груб о к р и к 
нул:

—  Тоже мне, ука зч ики  
вы искались!

Ф амилии своей он тож е 
не назвал. Тогда ребята 
вывели карандаш ом  в «де
ж ур н о й  тетради» номер ма
ш и ны . А  вечером район
ны й автоинспектор  сердито 
вы говаривал провинивш е
муся:

—  Ты поблагодарить дол
ж ен их  за на уку , а не кр и 
чать. Дело-то не твое л ич
ное.

...Ш и р о ки й  проф иль слов
но отполирован ш инам и 
м аш ин. На гладкой поверх
ности его ни зерны ш ка . 
Еще издали, прим етив зна
комые ф и гур ки  с красны м и 
повязками на р ука вах, оза. 
боченно припом инает ш о
фер, все ли в порядке. И 
увидев сигнал «путь от
кры т», сделанный детской
руко й  с обязательны м и
чернильны м и п я тн ы ш ка м и  
на пальцах, удовлетворен
но улы бается:

—  А ведь и верно: хоро
ш ую  ш т у к у  придум али ре
бята. Стыдно осрам иться 
перед ними.

Т. МАРТЫ НОВА,
секретарь райкома ВЛКСМ.

О СЕНЬЮ каждый 
из нас совсем по- 
особенному слу

шает сводку погоды. «По- 
прежнему тепло и су
хо...», — говорит радио, 
и мы радуемся: очень хо
рошо. Быстрее уберут 
хлеб. «Переменная об
лачность. Временами 
дождь»... И делается
тревожно. Как-то сейчас
на полях?

Но никто, пожалуй, не 
ощущает тревогу за
судьбу урожая так ост
ро, как те, кто выращи
вал его. Сегодня они ду
мают, как сохранить, убе
речь то, за что сотни лю
дей бились целый год. И 
становится обидно, когда 
видишь, какие мелочи 
иногда мешают им рабо
тать. Обидно потому, что 
устранить эти мелочи при 
желании легко и просто.

...Хозяйство колхоза 
«Сибиряк» совсем не
большое. Всего 1600 гек
таров пахотных земель. 
Но и здесь сегодня чув
ствуешь большое, хоро
шее беспокойство. Беспо
койство хозяина за свое, 
собственным трудом до
бытое добро. Не случай
но колхоз и председате
ля его, Петра Андрееви
ча Катагарова, вспомина
ют в районе добрым сло
вом. Много хлеборобов 
Называевского района 
отличились нынче на жат
ве. Но имена В. На- 
лобина, А. Садовского,
А. Головина и других 
колхозных механизаторов 
не сходили со страниц 
районной газеты. Немало 
здесь молодежи, комсо
мольцев, активистов.

«Как горячо, боевито, 
интересно, должно быть,

И НЕ ВИДНО, И НЕ СЛЫШНО
работает комсомольская 
организация в эти дни!» 
— думала я, ожидая в 
конторе Зину Халаеву, 
секретаря комитета ком
сомола.

...Десять часов утра. 
Контора опустела. Все 
разошлись по своим де
лам. Уехал в соседнюю 
бригаду и председатель. 
На прощанье он сказал:

— Вы подождите еще. 
Зина, правда, здесь ред
кая гостья, но я послал 
за ней человека.

— Она что, на поле?
— Да нет, больше до

ма...

— Они делают что-ни
будь?

Несколько замявшись, 
Зина объяснила, что сей
час грязно, да и создали 
посты недавно...

Разговор продолжили 
возле молодежного агре
гата Налобиных. В кол
хозе Налобиных двое. И 
оба — Василии. И тот 
и другой механизаторы? 
Они дружно удивились:

— Комсомольский пост? 
Не видели и не слыша
ли...

— А зачем их контро
лировать? — вмешалась

Комсомольский вожак 
— «редкая гостья» в 
правлении, чаще бывает 
дома, чем на полях. Все 
это как-то не вяза
лось с представлением о 
боевой работе. Но делать 
выводы было рано. Тем 
более, что Зина, которая 
все-таки пришла через 
полчаса, охотно согласи
лась поехать на поля и 
не менее охотно начала 
рассказывать о том, чем 
занимается их организа
ция. Художественная 
самодеятельность, аги
таторы, контрольно-ком
сомольские посты...

— Один пост был за
креплен за лафетчиками, 
другой — за комбайнера
ми, а третий — на току.

И еще за одно механи
заторы в обиде на ком
сомольцев. В ясные, су
хие дни в колхозе рабо
тают, не считаясь со вре
менем, убирают до темно
ты, иногда и ночью. А 
ни правление, ни комсо
мольская организация 
не подумали поставить 
на поле вагончик, где 
можно было бы отдох
нуть. почитать свежие 
газеты, журналы, поде
литься новостями

— Газеты— дело аги
таторов, — утверждает 
Зина.

Кстати, об агитаторах. 
Они давно назначены, 
прикреплены к агрегатам, 
наметили хорошие планы. 
Но вот на полях их что- 
то не видно.

— Никто у нас не бы
вает, — рассказывает 
тракторист Михаил По- 
лушенко. — Целыми дня
ми видим только друг 
друга. А вечером при
едешь домой усталый — 
не до клуба. Да и нет там 
ничего: кино да танцы...

Но Зине кажется, что 
для работы агитаторов 
еще не подошло время. 
Вот кончится страда, бу
дут все посвободнее, тог
да и агитаторы скажут 
свое слово. А сейчас и 
времени нет, да и грязно 
— трудно до поля доби
раться. Вообще Зина на
строена оптимистически. 
И посты, и агитаторы, и 
вагончики — все будет! 
Только когда?

Л. ЕФРЕМОВА.
Называевский район.

Зина. — Качество у них 
отличное. Зря премий да
вать не станут.

Постановка вопроса не
сколько неожиданная. 
Налобины, действитель
но, работают замечатель
но. Но значит ли это, 
что пост должен бездей
ствовать? Поле в несколь
ких километрах от дерев
ни. Если ходить пешком, 
— не останется времени 
на работу. Но ни маши
ны, ни даже лошади нет, 
и развозит тут механиза
торов по домам.,, трак
тор. Тот самый, на 
котором они работают.

— Как такси. Только 
счетчика нет, — невесе
ло шутят ребята. Впро
чем, Зине это кажется в 
порядке вещей.



К ЗАНЯТИЯМ ГОТОВЫ!
Первого октября—начало учебного года в ком

сомольских кружках политпросвещения. Юноши и 
девушки, записавшиеся в кружки, ждут твоего 
умного и страстного слова, пропагандист, ждут от
вета не только на вопросы программы кружка, но 
н на многие жизненно важные вопросы, ждут по
мощи и совета в работе.

Огромной важности задача поручается пропа
гандисту: воспитывать в своих слушателях комму
нистическое мировоззрение, знакомить их с все
мирно-историческими успехами, достигнутыми на
шей страной, с замечательными перспективами на
шего движения вперед.

Но хорошо подготовиться к занятию и интерес
но провести его — это только одна сторона дела. 
Помин, что смысл пропагандистской работы — в 
ее действенности, в конкретных результатах. 
Поэтому постоянно интересуйся, как трудятся 
твои слушатели, что читают, где и как проводят 
досуг. Словом и примером старайся воспитать из 
них настоящих людей с коммунистическим отно
шением к труду.

Старайся, чтобы каждая твоя беседа была кон
кретной и целеустремленной, живой и яркой. Не 
ограничивайся общими призывами и лозунгами, а 
разрешай на занятиях острые, волнующие людей 
вопросы. Доходи до ума и сердца каждого слуша
теля, зажги их словом и примером!

У НАС УЧАТСЯ ВСЕ
Чтобы политическая учеба шла успешно, нужно 

хорошо, разумно решить вопрос о форме занятий. Соз
дать ли  кружки или обратиться к самостоятельному 
изучению  марксистско-ленинской теории —  это зависит 
от уровня  образования лю дей, от характера работы.

У нас, например, работа связана с частыми выез
дами в командировки. Почти все в организации имеют 
высшее образование или учатся заочно. Поэтому нам 
целесообразнее заниматься политучебой самостоятель
но, не прибегая к организации круж ков. Так мы и 

^  сделали А чтобы лучш е следить за успехами друг дру
га в учебе, оказосвать помощь в занятиях, все решили  
изучать какой-нибудь один раздел марксистско-ленин
ской теории. Д в а  года наши работники изучали по
литэкономию, провели мы итоговые занятия по полит
экономии. А нынче все реш или изучать самостоятель
но конкретную экономику. Д вое, комсомольцы Нина  
Куриченкова и Н ина Ерицян, поступили в вечерний  
университет марксизма-ленинизма на факультет кон
кретной экономики.

Самостоятельное изучение мы думаем построить 
таким образом . Каждый получит тематический план  
занятий. По наиболее сложным и трудоемким вопро
сам плана будут прочитаны лекции. Кроме того, по 
всем непонятным вопросам самостоятельно изучающ ие  
марксистско-ленинскую науку могут всегда обратиться 
к консультантам.

Глубокое изучение конкретной экономики поможет 
нам в работе. Мы сможем лучш е выяснить причины  
высокой себестоимости продукции того или иного 
предприятия, помогать снижению себестоимости, искать 
новые резервы  производства.

М. П Ы Х ТЕ ЕВ , 
заместитель секретаря партбюро облфо.

На этом сним ке вы видите ком сорга закройного 
цеха Омской обувной ф абрики № 1 Галину Сомову. 
Молодая работница ежедневно проводит в цехе чи тку  
свеж и х газет, знаком ит рабочих с важ нейш им и собы 
тиям и внутренней  и международной ж и зни .

В цехе все с нетерпением ж д ут  эти пятнадцати- 
м и н утки , на ко торы х ком сорг Галина Сомова успе
вает сообщ ить та к  м ного важ ного, интересного.

Фото Э. Савина.

СНОВА С МОЛОДЕЖЬЮ
Не первый год партий

ная организация Сибзаво- 
да поручает мне вести 
политзанятия с моло
дежью, с комсомольцами. 
В прошлом учебном го
ду я была пропаганди
стом в кружке текущей 
политики, нынче в том 
же первом цехе буду ве
сти кружок конкретной 
экономики. В числе мо
их слушателей — двад
цать молодых рабочих 
цеха. При изучении кон
кретной экономики мы то 
и дело будем обращать
ся за примерами к жизни

нашего завода, а также 
к жизни цеха, участка.

Постараюсь, чтобы за
нятия в кружке помог
ли моим слушателям 
глубже разбираться в 
экономике своего пред
приятия, лучше работать, 
становиться в ряды ра
ционализаторов.

Я уже беседовала с те
ми, кто будет заниматься 
в кружке. Они с инте
ресом ждут начала заня
тий. Р. ФАИН,

начальник отдела тру
да и зарплаты Сибза- 
вода.

г л а в н о е ;—

з а и н т е р е с о в а т ь

Истина 
рождается

в споре
У нас, пропагандистов, 

стало теперь м ного ум ны х
и хор ош и х по м о щ н ико в_
кн и г, уче б ны х пособий. 
Особенно хорош о «воору
ж ены » мы ими в этом го 
ду.

С конкретной  эконом и
кой, по которой я б уду 
ны нче вести нр уж о к , я уж е  
сталкивался во время уче
бы в институте . Но, несмот
ря на это, с больш им инте
ресом изучаю  сейчас учеб
ное пособие по эконом и
ке пром ы ш ленны х социа
л и стиче ских пр едприятий.

Два раза в месяц мы б у
дем проводить сем инарские 
занятия по различны м  те
мам. Эта форма, как  мне 
ка ж е тся ,—  наиболее верны й 
п уть  к прочном у усвоению  
знаний. На таком занятии 
слуш атель к р уж ка  м ожет 
не только вы сказать свою  
то ч к у  зрения, но и вы слу
ш ать объяснения товари
щ а. И если надо, поспорить 
с ним, указать на ош иб ки. 
А, ка к  известно, именно в 
споре рождается истина.

С. Ш АМ ОВ, 
главны й кон стр укто р  ме
бельного ком бината Ns 2,

В третий раз мне при
дется  встретиться нынче 
со слуш ателям и ком со
мольского п ол и тк руж к а. 
Три года н азад зак он чи 
ла я  уни верси тет м арк
си зм а-л ен и ни зм а и с тех  
пор являю сь на фабрике 
пропагандистом .

Как и в прош лом го
ду , буду  сей час вести  
к руж ок  тек ущ ей  п олити
ки. Н астолько насы щ ена  
собы тиям и наш а ж и зн ь , 
что никак нельзя  сч и 
таться  образованны м ч е
ловеком , не знаком ясь с 
собы тиям и, п р ои сходя 
щ ими в м ире. Б ез этого, 
мне к аж ется , ж ить с ей 
час невозм ож но.

Богатое р азнообразие  
м атериала п озволяет  
проп аган дисту  делать за 
нятия интересны м и, н а 
сы щ енны м и. Главное 
тут —  найти н аиболее  
прием лем ую  форму за н я 
тий.

В этом направлении  
дум ала и я . Сначала на 
зан яти я х  основны м у нас  
было объ яснен и е м ате
риала. Но зачастую  при  
этом м етоде занятий с л у 
ш атели остаю тся п ас
сивны ми. Это нас не 
устраи вало.

И тогда мы п ер естр ои 
ли свои занятия п о -н о 
вом у. П осле основного  

....

С волнением 
ЖДУ 

этот день
После окончания де

сятилетки и дошкольно
педагогического учили
ща я стала работать вос
питательницей в детском 
саду № 5 Сталинского 
района.

*В этом году мне дали 
важное общественное по
ручение — вести заня
тия в комсомольском по
литкружке. Наши работ
ники решили заниматься 
в кружке по изучению 
биографии Владимира 
Ильича « Ленина, чтобы 
лучше, глубже, подробнее 
познакомиться с замеча
тельной жизнью и исто
рической деятельностью 
вождя, с его гениальны
ми трудами.

Я побывала уже на 
двух семинарах для про
пагандистов, много за
писала интересного, по
лезного в свой блокнот. 
Все, что показалось мне 
новым, интересным, важ
ным, будет также инте
ресно и для моих слу
шателей.

С волнением жду я 
первого дня занятий, ког
да мне впервые придет
ся выступить в качестве 
пропагандиста.

М. ПЛОТНИКОВА, 
воспитательница дет
ского сада № 5.

ТАКОЙ КРУЖОК
буду вести впервые

По просьбе ж ильцов общежития №  1 второго треста 
при общежитии создан кружок по атеизму. Записалось  
в него 18 человек.

Круж ок этот будет новым не только д ля  молоды х  
строителей, но и д ля  меня, пропагандиста. Заняться 
пропагандой атеистических знаний придется мне впер
вые.

Трудно переоценить необходимость правильно по
ставленной атеистической пропаганды . Важна и нужна 
она не только для  представителей старшего поколе
ния. Воспитывать молодежь в духе коммунистической 
нравственности  —  значит воспитывать у  нее беспощад
ную  непримиримость ко всякого рода религиозным те
чениям, идейное превосходство над проповедниками  
«братских истин».

Эти качества прививаются наш ей молодежи каждо
дневной практикой коммунистического строительства. 
Круж ок же теоретически обоснует неправомерность 
существования религии. Разумеется, эта теория будет 
тесно связана с практикой наш ей жизни.

На занятиях мы будем прорабатывать с молоды 
ми строителями основной труд Маркса «Капитал». 
Постоянным источником станет также д ля  нас издан
ная в последнее время книга «Спутник атеиста», а так
же различные брошюры на атеистические темы.

В ся программа кружка разбита на несколько тем. 
Начнем мы с возникновения религии, которой лю ди  
прикры вали свой страх перед силами природы. Затем 
поговорим о том, как религия становится классовой, 
как она начинает служить делу  порабощ ения больш ин
ства меньшинством. Основное внимание будет уделено  
научному разоблачению  вреда религиозного дурмана, 
показу истинной сущности религии.

На примерах различны х течений —  ислама, буддиз
ма и прочих лж енаучных измыш лений  —  мы вскроем  
их общ ую сущность: затуманивание умов трудящихся 
в интересах правящ их классов, покажем, как приоста
навливает религия движение народов к прогрессу.

Неоценимую помощь при этом окажет нам книга  
Емельяна Ярославского «Библия для  верую щ их и не
верую щ и к».

И. К О РО БО ВК И Н , 
инспектор по кадрам стройучастка №  1 треста №  2.

объ я снен и я  стали теперь  
вы ступать сами ком со
мольцы . К аж дое такое  
вы ступ л ен и е посвящ а
лось определенном у во
п росу . Сложны е темы  
разбирали сообщ а.

Для занятий мы обя
зательно подбирали до
полнительную  ли тер ату
ру —  худож еств ен н ы е  
п рои зведен и я, газетны й  
м атериал. И равнодуш 
ны х во врем я разбора то
го или иного материала  
у  нас не было. А заи н 
тересован н ость —  это 
главное.

Хорош о окончили п р о
ш лый учебны й год в п о
литсети работницы  ч ет
вертого ц ех а  В аля Сос- 
нина и  Света Григорье
ва. Н еплохо разбирались

в воп росах тек ущ ей  п о
литики и остальны е сл у 
ш атели к руж к а.

И вот н аступ ает н о 
вы й учебны й год. П о
стараю сь, чтобы  работ
ницы  первого и второго  
ц ехо в , с которыми мне 
п ри дется  заним аться, 
как можно гл убж е р а з
бирались в п р ои сходя
щ их собы тиях, которы 
ми так богата дей ств и 
тельность.

Л. 303, 
зам. начальника ОТК 
обувной фабрики N° 1, 
пропагандист.

НА СНИМКЕ: Лидия 
Зоз.

Фото Э. Савина.



В КНИГУ «ДЕНЬ М И Р А -В Т О Р О И »

НОВОСЕЛЫ ФЕРМ СИБИРСКИХ
ПО О М С К УПО О М С К У '

В дальнем 
плавании

И ОБЛАСТИИ ОБЛАСТИч . . . , i

В текущ ем  году птицево
ды О сокинского совхоза за
ним аю тся разведением не 
только кур , уто к , индеек, 
но такж е  и цесарок. Сейчас 
здесь этих  ю ж н ы х  п ти ц  
уж е несколько ты сяч . Толь
ко на четвертом отделе
нии хозяйства для ма
точного  поголовья вы ра щ и
вается 3.990 цесарок. За 
ними хорош о ухаж ивае т 
молодая п тичниц а  М ария 
Лобышева.

Фото П. Игнатенко.

«Слышу!»—сияет Галя
В первой поликлини

ке Октябрьского района 
есть один не совсем обыч
ный кабинет. Человек не
сведущий, попав сюда, 
может растеряться. Ря
дом с письменным сто
лом стоят два обеденных, 
на одной из тумбочек 
разложен медицинский 
инструмент, а на другой 
— кукла, на окне — 
стопка различных дет
ских игр Убранство ком
наты дополняют магнито
фон и два зеркала Не
привычно для нашего 
слуха и название этого 
кабинета — сурдологопе- 
дический или кабинет 
слуха и речи. Цель его— 
помочь людям избавить
ся от врожденных или 
приобретенных дефектов 
слуха и речи.

Здесь уже побывало 
более восьмисот человек 
взрослых и детей. Сюда 
проверить слух и посо
ветоваться с врачом-сур- 
дологом Вероникой Кон
стантиновной Загвязин- 
ской, как избавиться от 
постигшего недуга, при
езжают люди из сельских 
районов нашей и Ново
сибирской областей, а 
также из Казахстана. 
Недавно кабинет начал 
работу по восстановле
нию слуха и исправле
нию дефектов речи, свя
занных н не связанных с 
потерей слуха.

Пока еще трудно на
звать точную цифру, 
сколько человек избави
лось от того или иного 
недуга, но первые ус
пехи есть. Мать Миши К. 
пишет, что мальчик, ра
нее страдавший заикани
ем, сейчас говорит чис

то. У Гали Т. слух по
низился еще в раннем 
детстве. Из-за этого де
вочка не могла правиль
но воспринимать слова, 
а потому неправильно их 
произносила. Она стала 
регулярно посещать за
нятия при кабинете. Сей
час Галя и говорит пра
вильно и успешно зани
мается в школе.

Почти полная глухота 
у Наташи Д. и Оли К. Из- 
за этого у них отсутству
ет смысловое восприятие.
Наташа и Оля также по-
сещают занятия при ка- “ Доме техники откры- 
бинете Родители отмеча- та передвижная техни- 
ют у девочек заметное ческая выставка Государ- 
улучшение речи ственного института на-

Большая и благород- Учно-технической инфор-

Т Е Х НИ Ч Е С К А Я  ВЫСТ АВК А

ная задача у маленького 
коллектива врачей и пе
дагогов, возглавляемого
человеком большой 
В. К. Загвязинской. По

мации и Омского совнар
хоза по проектированию 
и изготовлению промыш- 

» t t v i i i h  ленной арматуры длятру- 
й П п  бопроводов.

желаем им успехов. На выставке представ-

КРАНЫ ИЗ ВЕНГРИИ
Вы соко над речной гладью  повисла аж ур ная стре

ла оранж евого цвс-та. Это —  хобот нового перевалоч
ного механизма, недавно поднявш егося на железобетон
ной причальной стенке О мского речного порта.

Новый портальны й кран построен на заводе ф ир
мы «Г анц» Венгерской Народной Р еспублики. Кран 
обладает пятитонной  грузоподъем ностью , вылет стрелы 
—  30 метров. Это позволяет производить обработку 
грузов двух рядом стоящ их судов. Большая высота ме
ханизма и кон структи вная  особенность стрелы дает 
возм ож ность вы гр уж а ть  пе счано-гравийную  смесь на 
малую площадь.

О ригинальна ко н стр укц и я  перевалочного механизма. 
Стрела напом инает подъемны й кран, прим еняем ы й на 
строительстве. Это создает устойчивость  в экспл уата
ции. На всех д р уги х  кра нах она сделана в виде «гуси 
ной головки».

Удобны на «ганцах» командные контроллеры . О тсю 
да кра новщ ик управляет всем механизмом.

Сейчас в п о рту  ведется м онтаж  еще д вух  т а ки х  
кранов. Его осущ ествляет бригада М инистерства реч
ного флота, приехавш ая из Л енинграда.

А . ЛИСИН.

лены новые типы регу
лирующей арматуры, ре
дукционных клапанов, ав
томатически действую
щих затворов, специаль
ных приводных уст
ройств, варианты силь- 
фонной арматуры и дру
гие экспонаты.

Выставка представля
ет большой интерес для 
работников проектных, 
исследовательских и мон
тажных организаций, свя
занных с гидротехниче
скими и сантехнически
ми сооружениями нефтя
ной, химической, строи
тельной промышленности.

Г. СУББОТИН, 
директор Дома техники.

ЗАШ УМЯТ ДЕРЕВЬЯ  
НА ОСТРОВЕ КАААЧ

П ричудливо извиваясь, Омь огибает Калачинск. 
Одна из стариц реки имеет форму калача. Наверное, 
поэтому и остров, отделенный от города протокой 
Оми, носит название «Калач».

Н есколько лет назад здесь были проведены посад" 
ки леса. М олоды е деревца разрослись, и теперь на 
острове на площ ади в 26 гектаров шумит молодая  
роща.

Но что это за канавки, которые прочертили остров 
во всех направлениях? Здесь только что закончена раз
бивка аллей  и площ адок будущ его Парка культуры и 
отдыха.

С генеральным планом парка вас охотно познакомит 
председатель Калачинского горсовета тов. Скаредное.

В зеленом  театре будут слушать концерты до ты
сячи человек одновременно. К услугам  любителей 
спорта предоставит свои сооруж ения стадион. Среди  
густых деревьев разместятся библиотека, танцевальная 
площ адка и площ адки для  игр и аттракционов. Не за 
бы ли проектировщики и о самых м аленьких калачин- 
цах. Один уголок парка будет отведен специально д ля  
них.

Мы уже привы кли к тому, что все наши планы  
претворяются в жизнь. Пройдет несколько лет, ■ и все  
то, что сейчас значится только на генеральном плане, 
появится на острове К алач. Здесь будет излю бленное  
место отдыха калачичцев.

В. Л Е Б Е Д Е В .

Из Архангельска на Иртыш
Ш ум и т , волнуется река Обь. Рассекая налетаю щ ие 

волны , движ ется пароход «М ихаил Кутузов». Он ве
дет из А рхан ге льска  на просторы  И рты ш а тр и  л ихте 
ра. Скоро их трю м ы  наполнят гр узы  сем илетки.

Д ержат курс  на Омск та кж е  п я ть  с у х о гр у з н ы х  теп
лоходов, недавно вы ш едш их из Салехарда.

Хорошее пополнение идет ф лоту И р ты ш ско го  па 
роходства!

СНЕГ В СЕНТЯБРЕ  
Не рано ли?

Дует ветер. В воздухе 
кружатся тысячи белых 
иушинок. Идет снег — 
мягкий, холодный. Про
хожие, подняв воротники 
плащей, с недоумением 
поглядывают на небо...

Такую картину горо
жане наблюдали в про
шедшее воскресенье. И 
не только они. Осадки в 
виде дождя и мокрого 
снега прошли по всей на
шей области. В Одес
ском районе они состави
ли один миллиметр, в 
Омске — два, в Седель- 
никовском и Колосовском 
районах — пять.

Снегопады в сентябре. 
Не рано ли? С таким воп
росом наш корреспондент 
обратился к сотрудникам 
бюро погоды Омского уп
равления гидрометслуж- 
бы. Вот что они отве
тили:

— Выпадание осад
ков в виде мокрого снега 
во второй половине сен
тября месяца — явление

не ежегодное, но доволь- этого циклона вскоре пе- 
но частое. На этот раз оно решли в мокрый снег,
произошло в связи с рас
пространением холодно
го воздуха со стороны 
Карского моря. На юго- 
востоке нашей области 
образовался циклон. На
чавшиеся дожди в тылу

так как температура бы
ла холодной. В дневное 
время, например, пониже
ние температуры наблю
далось от — 2 до — 5°.

Фото А. Бражникова.

«Третьяковка» и «Русский музей»
В К В А Р Т И Р ЕНачалось все с обыч

ного, казалось бы, сов
сем незначительного раз
говора. Кто-то из учите
лей рассказал Александ
ре Васильевне, тогда 
еще преподавательнице  
немецкого языка и рисо
вания М арьяновской  
средней школы, что он 
собирает открытки —  

репродукции с картин 
известных худож ников.

А лександра Васильев
на заинтересовалась:

— Зачем?
Но услыш анный ответ 

разочаровал ее:
—  А так, - д ля  себя... 

Кое-когда загляды ваю .
Такие-то сокровища  

искусства и д ля  себя? 
Это показалось А лек 
сандре Васильевне неле
пым до смешного. Да  
разве им. преподавате
лям, не раз уже лю бо
вавш имся этими велики
ми творениями, нужны  
такие коллекции? Ведь  
репродукции могут быть 
прекрасными* пособиями  
на уроках рисования. А 
лекции, беседы? И  мыс
ли уносили дальш е...

Вот тогда-то, • более  
шести лет назад. А лек 
сандра Васильевна Г л у 
мова и залож ила основу  
своей будущ ей, коллек
ции. В  книжных магази
нах, киосках стала по
купать она большие ре
продукции с картин рус
ских, советских и ино
странных худож ников. С

этой целью  _ ездила в 
М оскву и Л енинград.

Страстный любитель и 
ценитель живописи,
А лександра Васильевна  
стремилась привить эту 
лю бовь и своим учени
кам. Н есколько раз в 
помещении школы она 
устраивала выставки 
произведений худож ни
ков. Весть о них раз
неслась за п р е д е л ы  
ш колы. Вскоре в не
больш ой домик на 
ш кольноц дворе стали 
наведываться и более  
взрослые экскурсанты: 
рабочие и служ ащие  
М арьяновки.

Сейчас в коллекции  
Александры  Васильевны  
Глум овой около 5000 
репродукций. Среди 
них  —  почти все экспо
наты Третьяковской га
лереи и Русского музея, 
многие экспонаты Д р ез
денской галереи, Л увра .

Имея такую богатую  
коллекцию  произведений  
известных худож ников, 
Александра Васильевна  
старается использовать 
ее с наибольш ей поль
зой. Она регулярно  
устраивает в районном  
поселке выставки, про
водит д ля  учеников раз
личны х школ тематиче
ские беседы с показом, 
картин, читает курс лек
ций по изобразительному

искусству в Университе
те культуры, пропаганди
рует творчество худож 
ников через газету.

Сейчас Глум овой око
ло  70 лет. Коллектив 
школы с почетом прово
дил старейшего препода
вателя на заслуж енный 
отдых. Все свое время 
отдает теперь А лександ
ра В асильевна широкой 
Пропаганде произведений  
живописи.

По-юношески мечта
тельная, А лександра В а
сильевна уже сейчас ви
дит большое каменное  
здание М узея изобрази
тельных искусств, кото
рое вырастет в скором  
времени возле  районного  
Дома культуры. Здесь, в 
больш их просторных за
ла х  и разместится ее за
мечательная коллекция. 
Александра Васильевна  
дарит ее народу.

Н. В Е Н ГЕ Р О В А .

Куда пойти
«ХУДОЖЕСТ В Е Н Н Ы Й »  —  

«Легенда о беглеце» —
в 9-40. 11-30. 1-20. 3-10. 
5. 6-50 и 8-40 веч. В
10-30 веч. продленный  
сеанс с документаль
ным фильмом «Это б ы 
ло в Скво Вэлли». 

«ЛУЧ* —  «Бабетта идет на 
войну» —  в 10-45. 2-30. 
4-30. 8-15 и 10-15 веч. 
«Девуш ки с площ ади 

И спании» —  в 12-45 н 
6-30 веч.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.
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